



Junio 11, 2018

Se actualizó el pronóstico y estado de rutas afectadas por las nevadas y lluvias. El CPE Informó la situación de las escuelas para este martes en todo el territorio de la provincia.

El Comité Operativo Preventivo (COP) actualizó por la noche la información de las condiciones climáticas por el temporal de nieve y frío que se registra en todo el territorio provincial.

El ingreso de aire frío con altas presiones provoca un mejoramiento de las condiciones climáticas en la provincia. Dominan para los próximos días condiciones de tiempo bueno y frío con períodos soleados. Heladas fuertes y probabilidad de niebla en los valles y zonas bajas.

Todas las rutas de la provincia detalladas en el anterior parte de prensa del COP (emitido este mediodía) continúan en las mismas condiciones de transitabilidad con extrema precaución y con obligación de portar cadenas. En el caso de la ruta nacional 40 desde Zapala hacia Chos Malal es obligatorio el uso de cadenas.

Se recuerda que permanece intransitable el tramo de ruta entre el aeropuerto de Zapala y La Rinconada; y la ruta provincial 17 entre Plaza Huincul y Picún Leufú por acumulación de hielo en el sector denominado El Caracol.

No fue necesaria resolver la interrupción de la circulación nocturna en la provincia. No obstante ello se reitera a la población la recomendación de suspender los viajes a través de las rutas neuquinas a menos de que sean estrictamente necesarios. En tal caso, siempre se recomienda circular con luz diurna.

Esta tarde, un helicóptero realizó en la zona rural de Junín de los Andes la evacuación exitosa de una mujer embarazada en la comunidad mapuche Linares, y de un adulto mayor con problemas de salud en Atreuco. Se visitó además por vía aérea a otros pobladores aislados por el temporal

Por otra parte, a esta hora permanece reunido el comité de emergencia local en Junín de los Andes, con la presencia del ministro de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz, analizando la situación en esa localidad.

Todas las áreas de gobierno se encuentran trabajando de manera continua para poner operativas las rutas de la provincia y reestablecer la circulación en todo el territorio en cuanto sea posible.

Clases

En línea con los informes emitidos por Defensa Civil provincial en relación a la inclemencia del tiempo que atraviesa al territorio de la provincia del Neuquén, el CPE decidió la suspensión de clases en Tricao Malal para el martes 12 de junio del 2018, en los establecimientos educativos de todos los niveles y modalidades.

En los establecimientos escolares de Junín de los Andes, sólo se suspende en el turno mañana. En tanto en las localidades de Loncopué, El Huecú, Las Lajas y Aluminé se suspenden las clases en todos los niveles y modalidades por falta de gas. Se recomienda en estas localidades el cuidado de las reservas para la provisión de gas a los hogares.

En el resto de las localidades habrá clases con normalidad.

Se recuerda también que la Policía de la Provincia es la encargada de brindar información a las ciudadanas y ciudadanos de toda la provincia en cada localidad.

Ante cualquier inconveniente, se recuerda que los números de emergencias a tener en cuenta son 107 para Emergencias Médicas (para aquellas zonas sin señal de celular el número de whatsapp del 107 es el 2995713290) el 105 de Defensa Civil de la Provincia, el 100 de Bomberos y el 101 de la Policía, y el sitio web de Vialidad Provincial <http://www.dpvneuquen.gov.ar/estadorutas.php>; donde se detalla el estado de transitabilidad de las rutas.

El Comité Operativo preventivo volverá a reunirse mañana martes a las 9 para analizar el cuadro de situación.

Neuquén Informa